

Nos llena de satisfacción la noticia de la lectura de la Memoria de Licenciatura realizada por doña Blanca López Nieto, miembro de este Seminario y del Consejo de Redacción del Boletín Millares Carlo. Dicha Memoria lleva por título «Material bibliográfico sobre Sor Juana Inés de la Cruz recogido por don Agustín Millares Carlo». Tuvo lugar el acto el treinta y uno de mayo de este mismo año en la Facultad de Filosofía y Letras, Departamento de Paleografía, de la Universidad de Granada. Obtuvo por unanimidad del tribunal la calificación de Sobresaliente. Dirigió la tesina y fue presidente del tribunal el catedrático de Paleografía de la citada Universidad, don José Ignacio Fernández-Viana y Vieites.

Expresamos a nuestra compañera Blanca López Nieto la más calurosa felicitación por el éxito académico obtenido, en nombre del director de la U.N.E.D. de Las Palmas, doctor Cristóbal García Blairzy, así como de nuestro director doctor Félix Sagredo Fernández y de los demás compañeros y miembros del Seminario. Por último, nos congratulamos por el hecho de que los fondos bibliográficos del legado del ilustre polígrafo desaparecido, depositados en este Seminario, cumplan su misión de permanecer vivos —como así lo quería nuestro fundador— a través de trabajos de tesinas, tesis, monografías, etc., de estudiantes y posgraduados.